

Woodford House

素晴らしい125年を祝って

ハブロックノース (Havelock North) は、ニュージーランド北島の東海岸にあるホークスベイ (Hawke's Bay) に位置しており、温暖で穏やかな気候に恵まれた豊かな地域です。女子教育を先導し、優秀な学生を輩出し続けている Woodford House は、このハブロックノースにあります。

Woodford House は、イギリスのサリーにある Woodford House School の、有能で革新的な教師であった Mabel Annie Hodge (Miss) により、1894年に創立されました。ニュージーランドの Woodford House は、知的で有能な、多方面に渡って均整の取れた若い女性を育成することに定評のある学校です。当校では、アメリカやイギリス、オーストラリア、カナダ、ドイツ、タイ、その他様々な国に幅広く認識され、また承認されている NCEA (National Certificate of Educational Achievement、ニュージーランドの国が定める高校生の為の資格取得システム) を採用しています。また当校では、革新的で国際的な、将来に焦点を充てた教育の提供に専念しています。

当校は、18ヘクタールもの公園のような素晴らしい環境の中に校舎を構え、学生達に、学習や恵まれた生活に最適のための安全で守られた環境を提供しています。敷地内には、25メートルプール、2つの体育館、そして、林や庭を通して作られた美しい遊歩道も準備されています。当校は、カフェやお店もたくさんある中心街から、たった1.4kmしか離れておらず、放課後、学生達も楽しみに行くことができます。

Woodford House には、様々な文化的背景を持った約330名の学生が在籍しています。

内約180名が寮生で、その中には約15~20名の留学生も含まれます。12歳~18歳の学生達は Year 7~13に所属、ドイツ、日本、中国、タイ、フチュナ諸島、ベトナム、韓国からの学生を含む、様々な国籍の興味深い教育的背景を持った学生達です。

Woodford House は、5~20名という小規模クラスと、各自に適した学習を提供できることを誇りに思っています。当校の学生は、よく学びよく遊んでおり、学習面だけではなく、スポーツ、音楽、芸術、そしてテクノロジーなどの多岐に渡り、国内、そして世界レベルで

高い成績をあげています。当校には、学生の教育に専心する70名のスタッフが在勤しており、学生の才能を最大限に伸ばすことができる新しい学習サポート方法を取り入れています。私達は、学びの継続と個人個人の最善に焦点を充ててサポートしています。

当校の寮は特別な場所で、学生の為の経験を追求できる場です。寮で学生は、しっかりと世話をされており、また学生自身が、自分自身がその一員であることを強く実感できる場でもあります。5つの建物から成りなっており、それぞれに、シングルベッドやダブルベッドの設置された部屋があります。また、学生達の交流の場であるリビング、学習コーナー、トイレ・シャワー、そして台所もあります。寝室には、ベッド、洋服ダンス、学習机、椅子が設置されており、学生達は、写真を使って飾り、自分の部屋らしくすることも推奨されています。Year 13 になると、卒業後の生活であるアパートメント形式での生活を学生は経験できます。

寮生には毎日、朝食、朝のおやつ、昼食、午後のおやつ、夕食、夜食が提供されます。

食事はプロの校内シェフによって準備され、美味しいだけではなく、保健省のガイドラインに沿った内容にもなっています。すべての寮生は、寮スタッフにより、1日24時間、週7日、しっかりとサポートされています。

体験談

Year 13 生徒会副会長 Manaë Feleu (2016年) : とても充実した時間でした。私自身や、その他のことをたくさん学ぶことができました。Woodford House は、私が一個人として成長し、より自立した人間になるよう助けてくれました。

Yin Ho Kwok (2016年 Year 12 学生 Michelle Leeのお母様) : Michelle は、Woodford House をとても楽しんでいきます。以前であれば、挑戦しようとも思わなかったであろう様々なスポーツにも挑戦しています。学校スタッフや教師陣はとても協力的で、娘をしっかりとサポートしてくれています。Michelle は、様々な国のたくさんの良い仲間を作ることができており、Woodford House をニュージーランドの家だと思っています。Woodford House へ入学させるという正しい選択をしたことを、私はとても嬉しく思っています。

Rose Li (2017年 Year 11 学生 Tracy Zeng のお母様) : Woodford House に一目惚れしました。学生たちは皆、熱意と高潔さを持っており、学校は調和と自由で満たされています。娘は友達関係や授業を楽しんでおり、Woodford House は、娘がなりたい自分になる為の手助けをしてくれました。

Pia Wembacher (2018年 Year 11 学生 Helene Wembacher のお母様) : Woodford House とスタッフの皆様が、Helene を歓迎し、安全な環境を与えて下さったこと、そして同時に、成長して新しい技術を身に付け、新しい挑戦へと立ち向かう余裕も与えて下さったことを、とても嬉しく思っています。Helene はとても幸せで、私達が期待していた以上のことを、この留学から得ることができると思います。私達自身がニュージーランドへ行く日が待ちきれません。本当に魅力的な場所のようですね！



WOODFORD
HOUSE

HOME TO EXCELLENCE